

*Menschen, die wir lieben, bleiben für immer
denn sie hinterlassen Spuren in unseren Herzen.
... und immer sind da Spuren deines Lebens
Bilder, Augenblicke und Gefühle, die uns
an dich erinnern und uns glauben lassen,
dass du bei uns bist.*

A. de Saint-Exupéry

Information zum Grabunterhalt

Zum Tode Ihres Angehörigen entbieten wir Ihnen unser herzliches Beileid und wünschen Ihnen viel Kraft und Zuversicht in dieser Zeit.

Sicher sind Sie im Moment mit vielen organisatorischen Angelegenheiten beschäftigt und brauchen natürlich auch Zeit, sich in der neuen Situation zurechtzufinden.

In einiger Zeit werden Sie wahrscheinlich auch mit der Frage der Grabpflege konfrontiert sein. Dazu stehen Ihnen verschiedene Möglichkeiten offen:

- Sie und Ihre Angehörigen können die Grabpflege und Bepflanzung jeweils **selber übernehmen** und gestalten.
- Sie können für die Bepflanzung eine **Gärtnerei beauftragen**.
- Sie können die Bepflanzung der Evangelischen Kirchgemeinde übertragen, indem Sie sich am **Grabunterhaltsfonds** der Kirchgemeinde beteiligen. Mit der Bezahlung eines Pauschalbetrags (Urnengrab CHF 4'000. -, Erdbestattung CHF 5'000.-) wird die Grabbepflanzung 2x pro Jahr während der ganzen Dauer der Grabesruhe (25 Jahre) übernommen. Gegen einen Aufpreis ist auch die Bepflanzung 3x pro Jahr möglich. Falls Sie die ersten Jahre das Grab selber pflegen, ist auch ein späterer Einstieg jederzeit möglich.

Falls Sie zur Beschriftung der Grabtafel einen speziellen Wunsch haben, oder von den amtlichen Namens- und Ortsangaben abweichen möchten, setzen Sie sich bitte mit uns in Verbindung.

Wir stehen Ihnen für allfällige Fragen zum Grabunterhaltsfonds gerne zur Verfügung und wünschen Ihnen alles Gute.

Freundliche Grüsse

Evang. Kirchgemeinde Egnach
Die Kirchenpflegerin

Beatrice Nagel